

## PARA - Ein ereignisreicher August

13. September 2019



Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste:

PARA bekam Freikarten für einen Kinofilm geschenkt, das war schon eine echte Abwechslung für unsere Männer. An einem anderen Wochenende waren sie zu einem Theaterstück eingeladen und verbrachten eine gute Zeit in der AMAS-Kindertagesstätte, in der eine unserer Blaukreuzgruppen stattfindet. Es gab Hamburger, gesponsert von Mc-Donald's, Musik, Tanz und viel Spaß zusammen mit den Teenagern der Blaukreuzgruppe (Grupo de Apoio Kids).

Am darauffolgenden Wochenende kam uns die Blaukreuzgruppe der AMAS-Kindertagesstätte hier auf unserem Gelände besuchen. Es gab Gegrilltes zum Mittagessen und am Nachmittag führten die Gäste ein Anspiel auf. Es war ein schönes Miteinander, und bevor es dann später doch anfang zu regnen, konnten die Teilnehmer Dank des ungewöhnlich warmen Wetters noch den Swimmingpool und die Sportanlagen nutzen.

Neun unserer 15 Therapiegäste nutzten die Gelegenheit, eine Prüfung abzulegen und damit ihren Schulabschluss nachzuholen. Noch haben wir die Ergebnisse nicht, aber wenn zumindest in einigen Fächern ein ausreichendes Ergebnis erzielt wurde, gelten diese als bestanden.

Auch im Bereich der Prävention gab es Neuigkeiten. Die Eisentreppe wurde den vom Brandschutz gestellten Anforderungen angepasst und wir hoffen, dadurch bald wieder ein gültiges Zertifikat zu haben.

# Nachrichten

28.März 2018



## [POCM - Neuigkeiten](#)

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



## [Nachrichten von PARA - März 2018](#)

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27.März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## [Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12. Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, das wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11. Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11. Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)